



Hotel Fiesta Americana Cozumel promueve voluntariado

30 colaboradores de este hotel a través de la Fundación de Grupo Posadas visitaron la Ludoteca Móvil de la Fundación Cozumel para realizar acciones de voluntariado con niños y niñas del parque Lugo en la Colonia San Miguel. Convivieron y regalaron a los niños una planta donde resaltaron la importancia de conocer y practicar los valores.



Un día para Jugar

Una vez más el grupo de voluntarios y servidores sociales celebraron el día internacional del Juego que cada 28 de mayo se promueve en todo el mundo. Sin duda tuvieron una mañana agradable y divertida donde se promovió a través del juego el desarrollo de sus habilidades.



Buscan medir impacto de alianza

La Alianza de Fundaciones Comunitarias en México COMUNALIA sostuvo una reunión con sus 15 afiliadas entre estas la Fundación Cozumel, donde se trabajó a fondo durante dos días en la definición de indicadores para medir los resultados de lo realizado hasta ahora por la alianza y las fundaciones que la conforman.



Firman convenio de colaboración

Fundación Cozumel firmó un convenio con el Grupo de Promotores Ambientales de la Isla para recepcionar, administrar y canalizar recursos para la realización de cursos para la promoción de buenas prácticas ambientales y manejo sustentable del arrecife, a prestadores de servicios acuático-recreativos.



Apoyan a la niñez cozumeleña

Grupo Financiero Independencia en Cozumel entregó un donativo de 45 mil 392 pesos a la Fundación Cozumel para apoyar el proyecto de Ludotecas Móviles que fomenta en desarrollo de las habilidades para la vida de niños y niñas de la comunidad. El Director de la Fundación Cozumel Octavio Rivero agradeció el donativo y les invitó a sumarse a voluntarios del programa.

[Leer Más...](#)



Apoyan con Becas Universitarias

Fundación Cozumel, entregó recursos por 116 mil 794 pesos a la Universidad de Quintana Roo Campus Cozumel que corresponde al pago de 80 becas de inscripción del ciclo primavera 2017 a igual número de estudiantes. Durante 15 años la fundación ha entregado estos apoyos de forma constante. Felicidades a los jóvenes beneficiados.

[Leer Más...](#)



OSC inauguran Centro Comunitario en Cozumel

Entorno que Dignifica AC y Grupo Vivo Inmobiliario conjuntamente con la Fundación Cozumel inauguraron el Centro de Desarrollo Comunitario "Pintor" ubicado en el fraccionamiento el encanto. Un proyecto apoyado por la Fundación con recursos provenientes de fuentes nacionales e internacionales. Un centro donde se realizarán actividades para el beneficio de la comunidad.

[Leer Más...](#)



Llegan estudiantes de la IBERO a Cozumel

5 estudiantes de la Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México se incorporaron a la Fundación Cozumel para realizar su servicio social durante un mes y medio. Cada uno desarrollará un proyecto específico enfocado a los programas de la organización.



Agradecimiento al trabajo de colaboradores

La Fundación Cozumel ofreció un desayuno para festejar a las colaboradoras de la institución por el día de las madres, así como para agradecer el trabajo de Víctor Peraza Peniche responsable del área de imagen y comunicación quien decidió trascender dentro del sector social en otro estado. Enhorabuena y muchas felicidades.



Ratifican convenio de colaboración

La Fundación Cozumel y la Red de OSC de Isla Cozumel ratificaron el convenio de colaboración y apoyo con la UNID Sede Cozumel que mantienen desde hace un par de años, para que jóvenes universitarios se involucren en acciones sociales en beneficio de su comunidad, a través de sus estancias profesionales.



Visita de Nacional Monte de Piedad en Cozumel

Ricardo Lozano Ramírez, Ejecutivo de la dirección de inversión social del Nacional Monte de Piedad visitó la Fundación Cozumel. Durante dos días de trabajo se reforzó el nuevo modelo de intervención que proyecta la organización en beneficio de sus programas. Así también acudió a las Ludotecas Móviles para constatar la realización de actividades. [Leer más ...](#)



Anuncian sorteo en beneficio de la Fundación Cozumel

Se anunció en redes sociales el nuevo sorteo de lotería instantánea tipo raspadito que la Fundación realiza conjuntamente con la empresa PROVOLOTO de la ciudad de México y que ya está a la venta en todas las tiendas OXXO en el país, así como de Cozumel. Los recursos se destinarán a los proyectos sociales de la institución.



Proponen Red de OSC y Fundación Cozumel acciones colectivas con DIF

En la pasada sesión ordinaria de la Junta Directiva del DIF Cozumel, Octavio Rivero Gual representante del sector social en la isla propuso a nombre de las instituciones que representa impulsar acciones colectivas para sumar y multiplicar esfuerzos en beneficio de la comunidad. En la sesión se presentó al nuevo director general del DIF Cozumel DR. Jorge Cuauhtli Lojero.



Exitoso Expoencuentros del Arte en Cozumel

Fundación Cozumel apoyó esta iniciativa de estudiantes del CBTIS #28 Plantele José Vasconcelos quienes organizaron un encuentro en el parque Quintana Roo donde los jóvenes expusieron su talento y sus habilidades en cuanto al arte se refiere.



Presentan a Coordinador Operativo de la Red de OSC

En reunión de trabajo organizaciones civiles y con el apoyo de la Fundación Cozumel dieron la bienvenida al Coordinador Operativo de la Red de OSC de Isla Cozumel Víctor Hugo Venegas Molina quien impulsará los trabajos y beneficios hacia el sector social y en beneficio de las organizaciones que agrupa.



Participan OSC de Cozumel en Teleconferencias de la SEDESOL

Como una opción más de profesionalización la Red de OSC de Isla Cozumel con el apoyo de la Fundación Cozumel, transmitió el ciclo de 4 conferencias de la SEDESOL con temas de procuración de fondos de fuentes nacionales, internacionales, embajadas y demás. Con gran respuesta de las organizaciones civiles el enlace se realizó todos los jueves de mayo en horario de 11 am a 1 pm.



OSC reciben propuesta de Comunidades Seguras

El Consejo Directivo y miembros de la red de OSC se reunieron con representantes de la Asociación Nacional de Consejos Directivos de Participación Cívica quienes explicaron el proceso para la certificación de comunidades seguras MX. Un distintivo internacional que busca el municipio de Cozumel con el apoyo de las Organizaciones Civiles.



Cromosoma Down AC Cozumel se suma a la Red

En el mes de mayo el Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel, Octavio Rivero Gual dio la bienvenida a esta organización civil que trabaja por los niños con problemas de Síndrome de Down. Recibió la carta de incorporación su Presidente William Antonio Novelo Graniel y el Secretario Juan Jesús Vázquez Amaya. [Conocer más...](#)